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Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mile vinte, às nove horas e cinquenta

e dois minutos reuniram-se no Plenário da Câmara Municipalde Presidente Médici/Ro,

sito à Rua padre Adolfo, no 2590, para dar início a Trigésima Sétima Sessão Ordinária

da Nona Legislatura, sob a Presidência da Excelent'rssima senhora vereadora Maria

Custodio V.§ Novais. A presidente da Casa, Maria Custodio fez a Oração de abertura

dos trabalhos. Em ato contínuo, a vereadora/presidente senhora Maria Custodio V.S

Novais solicitou ao primeiro-secretário vereador José Antônio de Souza para que

procedesse a chamada dos senhores vereadores. o primeiro-secretário José Antônio

de Souza constatou a presença de 09 (nove) Excelentíssimos senhores vereadores:

Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio Francisco Beserra, Benito Alves da Cruz,

Gesael Alves, Handerson Brito dos Santos, Jaderson Golares da Rocha, José

Antônio de souza, Mário césar Nunes e Maria Gustodia v. da silva Novais'

Havendo euórum legal, a presidente declarou aberta a 37a Sessão ordinária da

Câmara Municipal. À [resiOente Maria Custodia V.S Novais colocou em deliberação do

plenário a mudança d'e horário da Sessão haja vista algumas materias de urgência que

chegou na casa, sendo aprovada por unanimida.de.dos senhores vereadores e em

."güi6., solicitou ao primeiio-secretário vereador José Antônio de Souza que fizesse a

biúra da Ata no 051/2020 da 360 Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/Ro. o primeiro-secretário José Antônio de souza

,oii.ito, a presidente e colocasse em voiação pelo Plenário a dispensa da leitura da

Ata 051 t2o2o e 05212020. A presidente Maria custodio colocou em votação pelo

plenário a dispensa da |eitu ra da Ata 05112020 da 36o Sessão ordinária e da Ata

o52t2o2o da 1ga sessão Extraordinária, sendo aprovada por unanimidade dos votos

dos senhores vereadores. Em ato contínuo, a presidente Maria custodio V.s Novais,

colocou em discussão e votação pelo Plenaiio a Ata no 05112020 da 360 Sessão

Ordinária e a Ata O52;2O2O Oá taá Sessão Extraordinária que folam aprovadas-por

unanimidade dos votos dos senhores vereadores. A Presidente Maria custódio v's
Novais solicitou ao primeiro-secretário José Antônio de Souza para que

prot"á"""e a teitura da Ordem do Dia: Leitura do Projeto de Lei 06612020 de autoria

da poder Executivó Municipal; leitura do Projeto de Le] OO512O2O de autoria do vereador

Mário César Nunes; leitura do Proieto de Lei 00612020 de autoria do vereador José

Antônio de Souza com apoio dos vãreadores Benito Alves da Cruz e Handerson Brito

dos santos; reitura do projeto de Lei oo7t2o2o de autoria da vereadora Maria custódia

v. s. Novaes com apoio dos vereadores Amaurílio Francisco de Jesus e GesaelAlves;

leitura do projeto dà'Lei oogr2ozode autoria da vereadora Maria custódia V. s' Novaes,

com apoio dos vereadores Amaurílio Francisco de Jesus e Gesael Alves; leitura do

Projeto de Lei oogt2ozode autoria do vereador Mário césar Nunes' A presidente Maria

Custódia colocou em deliberação dã Ptenario para inserir na Ordem do Dia a Moção de

Aplausos Conjunta no 001 1ZóZO de autoria dos vereadores Amaurílio Francisco de

v
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I;;d;r;;.'õ üreiro-secretário continuou com a leitura da ordem do Dia e Íez a

leitura da Moção de Aplausos conjunta no oo1t2o2} de autoria dos vereadores

Amaurílio Franôisco de Jesus (Pf, Hánderso Brito dos Santos (PODEMOS), Jaderson

colares da Rochaipsgl e Mário ôérar Nunes (DEM). A presidentellllaria custódio

registrou 
" 

pr"."nçà da vereadora recém-eleita Bia ex-secretária de Ação Social e na

op-ortunidade convidou-a para acompanhar os trab_alhos da Mesa. Terminado a leitura

da matéria da ordem do Dia, a'presidente Maria Custodio Venâncio da Silva

Âloyar.s convidou a fazer o uso da Tribuna Popular o senhor Eudézio Gardoso gue

inicialmente, cumpimentou fodos pffientou a Mesa Diretora através da

lreiiaente Maria'Custódio, cump'rimentou os vereadores através do vereador Mário

césar, que e uma honra estar fazendo uso da Tribuna Popular pela segunda vez,

p"àuâni=ou todos os vereadores que estão encerrando a atual legislatura, a qual tam

conhecimento que náo foi muito fácil os trabalhos durante esse período, pois

ácámpanrrou virtualmente as sessÕes e assistiu muitas discussões acaloradas no

Plenário". Comentou que é muito fácil criticar quando a pessoa que critica não faz

nada". concluiu, agradecendo ao vereador zezinho e a vereadora Todinha por terem a

iniciativa de dar a honraria de CIDADANIA BENEMÉRlro à freira Adriana da copiosa

Redenção e aos padres, Juviano e Marcelo da Paroquia são João Batista desta cidade'

ao finaÍparabenizo, , áir, vereadora recém-eleita e a todos os vereadores presentes

à sessão. A presidente Maria custodio venâncio da silva Novais concedeu o uso

da Tribuna ao excetentíssimo senhor vereador Jaderson Colares da Rocha por

oito minutos que, cumprimentou todo.s os mefrrbros da Mesa Diretora através da

iereadora reéém-eteiia Bia, em nome do vereador Benito cumprimentou os

demais vereadoiese disse.-';primeiramente parabenizou as iniciativas dos vereadores

de dar os títulos de Moção, Oe CiOadã áenemérita a freira Adriana e Cidadão

Beneméritos aos padres Júviano e Marcelo, pois muitas vezes aS pessoas não sabem

a importância de valorizar essas pessoas, esses cidadãos do município de Presidente

Médici. Enfatizou o trabalho desenvolvido pelo doutor Montano na área da saÚde com

muita maestria n"itã município de Presidente Médici desde o ano de 1983, que além

de Presidente Médici, atende a populaçâo de Alvorada, Urupá e Ji-Paraná' mas o fator

principal de usar a Tribuna e porque nà últi., sexta-feira lhe ligaram para reclamando

que o secretário ãe saúde, o poder Executivo não pagou mais o.s trezentos reais do

auxílio da panOeÃá G e um valor de seiscentos reãis e, que ligou hoje cedo ligou

para o secretário de saÚde e o mesmo, demonstrando não ter nenhuma educação

desrigou o terefone em sua cara, os servidores creiton e Fravio são testemunhas, pois

meu aparelho estava no viva voz, onde foi q-uestioná-lo' Aduziu que tem cerleza

absoruta e que o projeto que foi aprovado nesta ôasa está bem craro no artigo segundo

que o auxilio ,"ia Érgo'mensalmánte e vigerá de forma temporária limitada a três

meses a contar da folha de pagamento e dõ mês da publicação da presente lei' cuja

vigência poderá .", prorrogáOi por-igual período, caso prolongue a pandemia' Falou

que a pandemia aumento àuzentos Jsessenta por cento no estado de Rondônia e se

aqui em Medici nào cnegou é devido ao óiimo serviço desenvolvido pelos dos

servidores da saúde e tem certezatambém que quando sé manda um Projeto de Lei é

feito uma previsão orçamentária e tem cerleza absoluta que foi feito' acrescentado os

outros três meses, que se sentiu enóanrOol pois pa.rece que foi um Projeto eleitoreiro'

que se sentiu rráintààà como tegisiaãr, pois etes dizem que não tem recurso' não tem

recurso agora, ,ã, ánt"t tinha,-é i*ã qü" questiona' Lembro que foi a secretaria que

mais recebeu recursos e, tarvez ,te o'finai de dezembro não gastem. Dirigiu-se ao

secretáriodesaÚdequeaatitudedeledesligarSeutelefonenacaradovereadorque
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na cara do servidor

da saúde que estãcotocand'o sua vida em risco no exercíci:::^."": lt::iP"li 
t,l":::

:: ;ffi#ã";;, áis" ,rrilio já chegou atrasado nesta casa de Leis porque iâ era

uma cobrança de áuito antes Oó. tétüiOores, esse é o respeito que esse secretário

tem, lembrou que todos os vereadores conseguiram recurso até para cobrir a folha de

pagamento " 
qr" ,ma Oas emendas qr" 

"õnseguiu 
foi de duzentos mil reais para

comprar equipamenio, qr" na época náo podia, sôlicitou que compra.sse vinte camas

que estava em torno de dez mil reais cada, as melhores do estado de RondÔnia'

inclusive mostrei pra ete fotos dessas camas, mas compraram o.utro.tipo' camas de

manivela, aS camas são boas, mas não foi nenhuma das que pedi e' depois foi com o

prefeito 
" "onr"gúú 

.orprrr oito camas. Destacou que somando todas as emendas

conseguidas peros vereadores somam mais de um mirhao de reais. Encerrou sua fala

indignado com o iecretário de saúde Rubi, que o mesmo não merece seu respeito'

exigiu respeito aos nove vereadores que o ajudaram na secretaria de saÚde' espera

que o secretário r"rpãit" a vereadora (àn) qú toieleita para os próximos quatro anos'

como oS nove vereadores o respeitaram. Lembrou que foram várias as denúncias em

il;; iácretario RuUi fana respeito com os médicos e com os funcionários' que essas

denúncias não foram pra frente, devido às pessoas não quererem assinar os

documentos, disse que "médicos nenhum quer vir para a cidade de Medici e que a

questão não é que falta médico ,qui ã qr".iao e a ialta de educação e o desrespeito

do secretário pará com os médicos " 
com os funcionários". Exigiu respeito até trinta e

um de dezembro, pois o mesmo representa a. população, alertou que o prefeito nunca

desrespeitou nenhum vereador da Casa, muiio pelo contrário, sempre manteve uma

ligação honrosa um com outro, um respeito um com outro e pede a Deus que o prefeito

tome juízo e troque esse secretário. pois a pessoa além de ter entendimento tem que

ser humana e que respeitar o u"r"rdor e respeitar a populaqio"' A presídente Maria

Custodio Venâncio da Sitva Novais concedleu o uso da Tribuna ao excelentíssimo

senhor primeiro-secretário, vereador José Antônio de Souza por oito minutos

gue, cumprimentou todos os membros da Mesa Diretora através da presidente Maria

Custódia, em nome do vereador Benito cumprimentou oS demais vereadores'

cumprimentou a vereadora recém-eleita Bia do Assentamento, em nome do doutor

Juarezcumprimentou os servidores da casa, em nome do Terra seca cumprimentou

todos os candidatos que participaram do último pleito, cumprimentou a senhora que se

encontrava acompanhando a sessão, disse que aproveita a oportunidade na tribuna

para começat aiãi", a despedida nesse seu'quinto mandato da quinta legislatura, a

qual enfrentou nessa campanha muitas barreiias que prejudicaram a campanha do

vereador zezinho do Estrela, muitos motivos pra que a população não votasse no

vereador zezinho do Estrela, se refere ao momento em que colocaram aquela sua

entrevista na TV Band que foi um grande motivo de retaliação do nome do Zezinho do

Estrela, parece que tói uma coisa frreparaOa paraÍa.zer aquelas montagens' a fim' logo

no começo oo ,iã iã piáiroi.ando o seu nome, colocando o Zezinho do Estrela como

se fosse uma pessoa mrito má, colocaram como que fosse um bandido' um elemento

de má conduta no município de Presidente Medici e que todos -sabem, 
naquela

entrevista dada a TV Band na época não foi nada para benefício proprio do vereador

zezinhodo Estrela Aduziu que esse ano seria um ano muito difícil e que esse Poder

Legislativo tinha que começar com a transparência de um Projeto de Lei para fixar um

salário para a futura legislatura, não como foifeito aquela montagem que era o vereador

zezinhodo Estrela pedindo aumento de salário, foram inverdades usadas de má fé

para tentar prejudicá-lo e que o pt"júoi.ou demais, pois em campanha nenhuma havia

tirado duzentos e vinte e três ,ãúr, que foi a única campanha no município de

Presidente Medici que menos votos tirou. Falou que apesar das perseguições de
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peSSoaSquenaoqueria9!eovereffiontinuasseseutrabalho
nesse Legislativo, óai satiàfeito pelo óue desenvolveu em seu mandato' como também

aaáara Elia á
§ffi;ffJ"'íll"a,no. sociais qr" i"= fôra desse Legislativo, -a -vereadora 

Bia e

testemunha dos trabarhos feitos na sua Agrovira ilr e há anos atrás foram feitos muito

trabalho naquera àómunioade pero vererãor zezinho, fica satisfeito, pois ainda teve

duzentos e vinte três pessoas que confiaram seu voto ao veread or zezinho do Estrela

e reconheceram esse trabarho. parabenizou na oportunidade o vereador Mário césar

Nunes pela indic"ç* no Projeto de Lei que outorga o título de utilidade Pública a

Associação de coÉtores de materiais reciciáveis - Récicra Médici, associação que tem

recebido apoio Oo Éiãt"1o Edilson Alencar desde o início de seu mandato' Falou que

está muito feriz também com os projetos que estão sendo votados relacionados a

concessão de titulà de cidadania-Benemerit, a irmã Adriana da copiosa Redenção

pelo seu relevante trabalho desenvolvido voltado ao tratamento de pessoas

dependentes quÍmicos, pela reçuperação !e mais de cento e noventa mulheres que

Íaziamuso de entorpecentes, como támuem muito feliz pelos p_rojetos apresentados

pela vereadora Todinha que concede o título de Cidadania Benemérita ao padre

Juviano e ao padre Marcelo da ParOqúia de Presidente Médici, chama atenção também

que é desejo dos padres Juviano e Marcelo de construir uma comunidade terapêutica

para recuperar 
'pessoas do. .sexo masculino dependentes químico' finalizou

ãgiáO"""ndo a Dàus e aos eleitores de Presidente Médici que confiaram e que o

vereador sai com as mãos Iimpa desse quinto mandato desta casa de Leis". A

presidente Maria Custódio passou a presiàência ao vice-presidente Gesael Alves

para fazer uso da tribuna por oito minutos que, em nome do presidente em

exercício cumprimentou ó" demais vereadores, cumprimentou o público

presente, cumprimentou os seruentuários da Gasa na pessoa do Robefto e do

Derick e continuou da forma seguinte: "agradeceu a toda população que acompanha

a sessão, como também por ter lnes propoicionado estar aqui nesta na Casa de Leis'

prestando o nosso trabaliro e fazendo parte da história do município que é de suma

importância para todos que passa pãr àqui. _Disse 
da satisfação do que foi falado por

vereadores que usaram'a tribuna á satisfação de poder reconhecer e valorizar o ser

humano, o qualOãvà estar a cima dã qualquàr coisa, porque a Deus assim agrada' pois

o ser humano toif"itã pór Ele. Mencionou, o qual foi dito em outras Legislaturas' no

qual reconhecemos, valorizamot, ortãtgtmos'títulos' moções' a qual foi falado pelo

servidor Eudézio nã manna do dia de rioje ao Íazer uso da tribuna popurar com um

pronunciamento oê rr*a importânãiã, serêfe-riry."^d,? valorizaçáo e do reconhecimento

dos serviços prestados por essas pessoas que irão receber essas homenagens'

Enfatizou a forma em que os veieadores têm concedido essas honrarias com

responsabilidade, para peSSoaS que realmente mereçam receber eSSaS homenagens'

Fez questáo tambám de lembra, o" rrnãiáo de Aplausos conjunta outorgada ao doutor

Montano, homenagem merecida, sàÃ'ãrqr"""t da imporiân9iq do. Projeto de Lei

ooStzo2oo" ,rtáiiã dá vereador Mário césar, reconhecendo rei de utilidade pública a

associação dos 
"átroor". 

oe mateiáis recicláveis' Disse que está muito feliz e ry:l:T'
que sair daqui como sendo a pessoa que deve a Deus agradecimentos sou eu aqul

nesta Casa, pois Éntrou nessa ôasa com 362 votos e sair dãqui com uma cota de 3645

votos, isso é de suma importânc,a;;; ãonsagrada como uma liderança política de

respeito nesse ,rÃi"ipio, âgraoeçã'muito a D"y: e a população. Mencionou que tudo

isso sobreviveu à muitas inlurias, rákã News, lixos, muitas pessoas lutando contra'

levando uma mensagem contrária a sua imagem, mas mesmo assim' sobrevivi' e

graças a Deus ,Éániãi "r.e 
puorião, eria creolnilidade foi com ajuda de minha equipe

que me ajudou, me auxilio' t tffi lÚ:=ro conseguido' sem precisar fazer

nenhuma fake News, nenhuma injúria e sem precisar denigrir a imagem de ninguém'

v
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sessão' agradeceu a Deus acima

dé tudo, pois todas as coisas Contri'buem para o bem daqueles que buscam a Deus,
Á^ lr--:- ê..^ú^iia \í Q l.larraic

como bem falou o nosso amigo Eudézio. A presidente Maria Custodio V.S Novais

pediu ao primeiro-secretário Jóse Antônio de Souza que fizesse a leitura das matérias

que tramiiam para deliberação do Plenário, que assim o lez Projeto de Lei 06612020

de autoria do poder Execuiivo Municipal, bem como os pareceres das comissões; A

presidente/vereadora Maria Gustodio V. S. Novaes colocou em discussão e votação

pelo plenário os pareceres das comissões englobadamente ao Projeto de Lei 066/2020

de autoria do Poder Executivo Municipal que ioram aprovados pof rtnqnimid?.de. do-s

sànhores vereadores. Em ato contínuo a vereadora-presidente Maria custódio V. S.

Novaes colocou em discussão e votação o Projeto de Lei 06612020 de autoria do Poder

Executivo Municipal para primeira voíação nominal, sendo aprovado por unanimidade

dos senhor"r r"r""dores em primeiro [urno. Em continuação o primeiro-secretário

lez a leitura do projeto de Lei n" 005t2020 de autoria do vereador Mário César Nunes,

bem como leitura dos pareceres das comissões; A presidente/vereadora Maria

custodio v. s. Novaes colocou em discussão e votação pelo Plenário os pareceres

das comissões ao projeto de Lei OO5l2o2O de autoria do vereador Mário César Nunes

rrrra fararn anravados bor unanimidade dos senhores vereadores. Em ato contínuoôllê lôfâm ânfllll7eoos flof llflaÍllÍIllflA(lE fllro §ltlll.rrls- Yersssvrve' E'

ã "" 
Novaes colocou em discussão e votação

__ --- --:--:-^o projeto de Lei oo5t2o2o de autoria do vereador Mário césar Nunes para prtmetra

votaçâo, sendo aprovado por unanimidade dos senhores vereadores em primeiro turno.

coniinuando o primeiro-secretário fez a leitura do Projeto de Lei n" 006/2020 de

autoria do vereador José Antônio de Souza, bem como leitura dos pareceres das

comissões; A presidente/vereadora Maria Custodio V' S' Novaes colocou em

discussão e votação pelo plenário os pareceres das comissões ao Projeto de Lei

006/2020 de autoiia do vereador José Antônio de souza que foram qprovado§ p9r

únanimidade dos senhores vereadores. Em. ato contínuo a vereadora-presidente

MariaGustódioVffimdiscussãoevotaçãooProjetodeLei
00612020 de autoria do vereador José Antônio de Souza (MDB), com apoio 

-d-os

vereadores Benito Alves da Cruz (PSB) e Handerson Brito dos Santos (PODEMOS)'

para primeira votação nominal, àendo aprovado por unanimidade dos senhores

vereadores em priúeiro turno, indo o Projeto a sansão do prefeito municipal' Em

continuação o primeiro-secretário fez a leitura do Projeto de Lei n" 00712020 de

autoria dá vereadora Maria custódia v. s. Novaes, bem como leitura dos pareceres

das comissÕes; A presidente/vereadora Maria Gustodio v. s. Novaes colocou em

discussão e votaçào pelo Plenário os pareceres das comissões ao Projeto de Lei

OOTtZOZOde autoria da vereadora Maria bustodia V. S. Novaes que for?m aprov?dqs

pár'rnrnirid"d" do" 
""nhor"" 

r"r"rdor"". Em ato contínuo a vereadora-presidente

Maria Custódio V. S. Novaes 
"otããu 

e- discussão e votação o Projeto de Lei

oo7t2o2o de autoria da vereadora Maria custódia v. s. Novaes (PSD) com apoio dos

vereadores Amaurílio Francisco de Jesus (PT) e Gesael Alves (PSDB)' para votação

nominal, sendo .óiãr.Oo por unanimidade dos senhores vereadores, indo o Projeto a

sansão do prefeiio municipal. continuando o primeiro-secretário Íez a leitura do

É;;J"t" de Lei n' 008/2020 de autoria da vereadora Maria Custódia V' S' Novaes' bem

como leitura dos pareceres das comissões; A presidente/vereadora Maria custodio

V. S. Novaes colocou em discussão e votàção pelo Plenário os pareceres das

comissÕes 
"o 

prú"to àe Lei OOBI2O2O de autoíia da vereadora Maria Custódia V' S'

Novaes que fora; aprovados por unanimiCa.de.Co§ senhores Yereadoresi Em a-to

contínuoaveread.Novaescolocouemdiscussão
e votação o erolãio de Lei OOgl2O2O de autoria da vereadora Maria Custódia V' S'

Novaes (pSD) com apoio dos vereadores Amaurilio Francisco de Jesus (PT) e Gesael

\-/
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Alves (PSDB), para votação nominal, sendo aprovado por unanimidade dos senhores
vereadores, indo a sanção do prefeito municipal. Em continuação o primeiro-
secretário íez a leitura da Moção de Aplauso Conjunto ao doutor Montano Paulo de
Benedito n" OO112020 de autoria dos vereadores, Amaurílio Francisco de Jesus (PT),
Handerson Brito dos Santos (PODEMOS), Jaderson Colares da Rocha (PSB) e Mário
César Nunes (DEM). Em ato contínuo a vereadora-presidente Maria Gustódio V. S.
Novaes colocou em discussão e votação nominal a Moção de Aplausos Conjunto no
00112020 de autoria Amaurílio Francisco de Jesus (PT), Handerson Brito dos Santos
(PODEMOS), Jaderson Colares da Rocha (PSB) e Mário César Nunes (DEM), sendo
aprovada por unanimidade dos senhores vereadores a Moção de Aplausos Conjunto
no 00112020. O vereador primeiro-secretário José Antônio de Souza solicitou a
presidente Maria Custódio V. S. Novaes que colocasse a disposição do Plenário para
discussão e votação a dispensa de interstício de 24 horas e dispensa da Ieitura dos
Projetos de Lei 06612020 de autoria do Poder Executivo Municipa! e Projeto de Lei
00512020 de autoria do vereador Mário César Nunes, que assim o Íez a presidente
Maria Custódia, sendo aprovado por unanimidade dos senhores vereadores a
dispensa de interstício de 24 horas e dispensa da leitura aos Projetos de Lei 06612020
e 00512020. Em ato contínuo a presidente Maria Custódio V. S. Novaes colocou em
discussão e votação o Projeto de Lei 06612020 de autoria do Poder Executivo Municipal
para segunda votação nominal, sendo aprovado por unanímidade dos senhores
vereadores em segundo turno, seguindo o Projeto para sanção do prefeito municipal.
Na sequência a presidente Maria Custódio V. S. Novaes colocou em discussão e
votação o Projeto de Lei 00512020 de autoria do vereador Mário César Nunes para
segunda votação, sendo aprovado por unanimidade dos senhores vereadores em
segundo turno, seguindo o Projeto para sanção do prefeito municipal. A presidente
Maria Gustodio V.S Novais encaminha à Comissão de Justiça e Redação o Projeto
de Lei no 009/2020 de autoria do vereador Mário César Nunes. Estavam presentes na
sessão os servidores: Derick, Roberto Pereira, Marilene S. dos Santos, João Valdivíno
dos Santos, José Juarez Barbosa dos Santos, representante da imprensa. Terminou a
374 sessão ordinária quando era doze horas e seis minutos, não havendo nada mais a
ser tratado, em nome de Deus, o Presidente encerrou a presente Sessão. Eu, José
Juarez Barbosa dos Santos, chefe de gabinete da presidência. Transcrevi, esta Ata,
que é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores
deste Poder Legislativo presentes nesta sessão, assinam as páginas enumeradas da
presente Ata.

PLENÁRIO CACILDA PENHA DE ABREIJ, 07 dE dEZCMbTO dC 2020,

v

"ffi*. 6



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂrulna MUNICIpAL DE PRESIDENTE MEDICI

tr

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU, 07 de dezembro de 2020.

t) ,, I.lr-,'ü*.|{ //L/> '
GESAEL ATVESVER. MARIA C. V. S. NOVAIS

Presidente

DE SOUZA -

r'Ütuo
ro cy'snn NUNES

ü,0*t

\,
VER.

20 Secretário

S DA CRUZ


